



Lösung und Kompetenzen

Erfahrung im internationalen Umfeld

Um eine Verbindung mit der französischen Seite herzustellen, haben wir unser Glasfasernetz bis zur Grenze erweitert. Wir haben alle erforderlichen Genehmigungen von internationalen Partnern und Behörden erhalten und uns auf einen geeigneten Verbindungspunkt geeinigt.

Die Bauarbeiten wurden erfolgreich von unserer Operations-Abteilung koordiniert und in Zusammenarbeit mit unseren lokalen Partnern durchgeführt. Die neue Strecke ist nun auf beiden Seiten der Grenze aktiv, und erste Kunden profitieren bereits von schnellen 10 Gbps DWDM-Verbindungen.

Erreichte Ziele für unsere Kunden

Bedürfnisorientiert und innert kürzester Zeit

- 01** Neue Strecke zwischen Frankreich und der Schweiz.
- 02** Bau eines neuen GAS&COM PoP in Pontarlier (Frankreich) zur grenzübergreifenden Bereitstellung von Managed Services.
- 03** Potenzial zur Gewinnung von Neukunden in der Region dank neuer Interkonnektion zwischen der Schweiz und Frankreich.
- 04** Kürzere Latenzzeiten.

25% Reduktion der Laufzeiten

20% Reduktion der Latenzzeiten